



# 大郷高校

NO. 95

令和6年  
7月23日

## コミュニティ通信

「笹竹の精神」が支える地域と福祉の未来！

### 白熱！クラスマッチ！

6月28日～7月2日に令和6年度クラスマッチを開催しました。各クラス団結し、一生懸命に各種目を戦いました。特に3年生の気合は十分でチームワークを発揮し、レベルの高い戦いを見せてくれました。結果は以下のとおりです。

第1位 3年1組 第2位 3年2組 第3位 3年3組



フットサル 3年1組対3年2組



クラスの勝利を喜ぶ



先生方も頑張りました



表彰式

### 薬樹の森づくり活動植樹事業に参加しました

7月7日（日）に美郷町の薬樹の森づくり活動植樹事業にバドミントン部、男子バスケットボール部が参加しました。当日は天気が危ぶまれましたが、なんとか持ちこたえ、無事に植樹を行うことができました。



## 甲子園予選がありました

7月12日（金）に硬式野球部が第106回全国高等学校野球選手権秋田大会の初戦に臨みました。当初、初戦は9日（火）の予定でしたが、度重なる降雨による順延のため、12日（金）までずれ込みました。初戦の相手は増田高校。リードを許したすぐ後、深浦大成さん（3年）のタイムリーで1点を返しベンチ、スタンドは大盛り上がり。しかしリードを広げられ、チャンスはあるもののあと1本が出ない苦しい展開となり、1-11（6回コールド）で敗戦となりました。敗れはしたものの、選手は最後まであきらめず白球を追う姿を見せてくれました。硬式野球部の皆さんお疲れさまでした。



開会式では、主将の高橋壽史さん（3年）が、六郷高校生としては18年ぶりに選手宣誓を務めました。「野球が好きです」から始まる、素直な気持ちと、周囲への感謝、また秋田県の野球人口を増やしたいという願いのこもった選手宣誓に対し、各方面よりお褒めの言葉が届けられました。